
From:      
Sent: 8 de maio de 2018 13:29 
To: consulta-publica@anacom.pt 
Cc:      
Subject: RE: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 
700 MHz  
Importance: High 

 
Ex.mos Senhores, 
  
Em nome da CCILC gostaria, em primeiro lugar, de agradecer a consideração institucional que V.Exas 
tiveram, ao incluir a CCILC nas entidades a referenciar para a consulta publica em epígrafe. 
  
Cumpre-nos transmitir que as questões, apesar do expectável impacto no mercado de 
comunicações, sendo de foro eminentemente técnico, a CCILC deve, e também por razoes de 
equidade com os seus membros, fazer suas as posições assumidas pelas empresas associadas que 
operam no sector, as quais também foram consideradas para a referida consulta. 
  
A saber, sendo a Huawei o único membro desta Camara de Comércio que nos afigura encontrar-se 
nesta circunstância – e tendo a CCILC já confirmado que a sua posição sobre a disponibilização do 
espectro na faixa de frequência dos 700Mhz foi devidamente remetida à ANACOM -, consideramos 
esse contributo bastante para veicular a nossa posição face ao tema. 
  
A CCILC é uma entidade composta maioritariamente por entidades privadas de todos os sectores, 
que fomentam o comercio internacional e os investimentos cross-border e, por conseguinte, 
defende tradicionalmente medidas que visem uma melhor regulação em mercado aberto e 
produzam estímulos à concorrência, a bem de todos consumidores. 
  
Com os melhores cumprimentos, 

 

Sergio Martins Alves – 欧卫思 

Secretario-Geral – 秘书长 – Secretary-General 

 
 
De:       
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